

3. FORMATION

- Quel est votre avis sur le cours d'introduction d'une semaine que l'on fait suivre actuellement aux nouvelles sténodactylographes?
 - Doit-on faire suivre un cours semblable aux sténodactylographes qui reçoivent leur première affectation dans une mission?
 - Croyez-vous que le stage initial d'un an contribue à améliorer l'efficacité et les compétences de la sténodactylographe?
 - à Ottawa?
 - dans une mission?
 - Le stage initial devrait-il être plus court?
 - Quelle est la période d'essai la plus courte qui soit possible pour une sténodactylographe?
-

4. EXIGENCES

- Le Ministère a-t-il besoin de services sténographiques et de secrétariat de même qualité et de même nature à Ottawa et dans les missions?
 - Les sténodactylographes des missions doivent-elles posséder des qualités ou des aptitudes particulières qui ne sont pas nécessaires ou utilisées à Ottawa? (par ex: la sténographie)
-